

## AKTIONSTAG

# Schüler performten

**TRAUN.** Das Bundeszentrum für schulische Kulturarbeit ruft heuer zur Beteiligung am Aktionstag „Kulturelle Bildung an Schulen“ auf. Auch das BRG Traun beteiligte sich an dieser Aktion.

Aus diesem Anlass zeigte die Theatergruppe „Die Impros“ des Bundesrealgymnasiums (BRG) Traun zwei Ausschnitte aus ihrer diesjährigen Produktion „Rescue me!“, die im April in der Spinnerei Traun zu sehen war. Darin setzten sich die Jugendlichen mit den Mitteln des Dokumentartheaters, des autobiographischen Theaters und des Tanztheaters mit dem Thema Flucht auseinander. Die oberösterreichische Tänzerin und Choreographin Silke Grabinger hat das Projekt begleitet. In der großen Pause



Tänzerin Silke Grabinger unterstützte die Schüler.

Foto: SILK\_juliachange

wurde die Aula der Schule bespielt, anschließend zog die Theatergruppe in die Fußgängerzone und bespielte dort den öffentlichen Raum. Das Projekt ist unter [www.bundeszentrum-zsk.at/aktionstag](http://www.bundeszentrum-zsk.at/aktionstag) dokumentiert. ■